



Interessengemeinschaft für das Windhundrennwesen der SKG  
Communauté d'Intérêts pour les Courses de Lévrier de la SCS

## „Präsidentenbrief“ (1/2018)

Liebe Leserinnen und Leser

Februar/März/April - die Zeit der Generalversammlungen der einzelnen Vereine! Auch die Delegiertenversammlung der IGWR ist in Vorbereitung. Die Unterlagen für die am 5. April 2018 in Dagmersellen stattfindende DV sind bereits verschickt.

Schon laufen auch die Vorbereitungen für die ersten sportlichen Veranstaltungen auf Hochtouren. Bereits am 18. März treffen sich die Coursingfreunde in Rifferswil.

Die Ausschreibung für den internationalen Coursing-Höhepunkt der Saison, die Coursing-Europameisterschaften vom 22.-24. Juni im dänischen Norresundby, ist auf der IGWR-Homepage zu finden.

Auf den Bahnbeobachterkurs vom 12. und 19. April 2018 möchte ich ganz speziell hinweisen. Für mich ist es eine Selbstverständlichkeit, dass Besitzerinnen und Besitzer von lizenzierten Rennhunden einen solchen Kurs besucht haben. Einerseits hat es noch niemandem geschadet, einen tieferen Eindruck in die Reglemente zu erhalten, andererseits sind alle Veranstalter von Rennen ausserordentlich froh, wenn für die Funktion der Bahnbeobachter genügend ausgebildete Personen zur Verfügung stehen.

Antje und Simon Wullschleger haben ihre Befähigungsprüfung als Coursing-Richter bestanden. Herzlichen Glückwunsch! Sie werden in den nächsten Monaten ihre erforderlichen Anwartschaften absolvieren.

Ende Februar fand unter Leitung der IGWR-Verantwortlichen für Coursingfragen, Esther Bühler, zum erstenmal ein gut besuchtes Treffen von Coursing-Richtern und -Funktionären statt, an welchem die verschiedensten Coursingfragen diskutiert wurden.

Ebenfalls besondere Beachtung verdienen die „Whippet-Plauschrennen“. Wie des öfteren geschrieben, sucht die IGWR Möglichkeiten, auch „langsameren“ Whippets, die dem Hasenfell genauso gerne nachjagen wie die schnelleren Kollegen, und deren Besitzerinnen und Besitzern die Aktivität bei Rennen wieder attraktiver zu gestalten. Mit den Plauschrennen werden von der „Arbeitsgruppe Whippet“ Möglichkeiten getestet, die hoffentlich in kurzer Zeit zu entsprechenden Reglemetsänderungen führen werden. Die Plauschrennen finden wie folgt statt:

|              |                   |
|--------------|-------------------|
| 14. April    | in Kleindöttingen |
| 12. August   | in Lotzwil        |
| 1. September | in Rifferswil     |

Bei dieser Gelegenheit danke ich allen Helferinnen und Helfern, die für unsere Veranstaltungen dringend gebraucht werden, ganz herzlich für ihren selbstlosen Einsatz und wünsche allen Zwei- und Vierbeinern eine erfolgreiche, vor allem unfallfreie Saison 2018.

Ihr IGWR-Präsident  
Walter Brändle

Bergdietikon, 4. März 2018